
Mitgliederversammlung des Vereins „Förderverein des Pfadfinderstammes 

St. Hubertus Uelzen e.V.“ Protokoll vom 26. Februar 2011 

 
Anwesend:  

 
Mitglieder: Benjamin Spatz, Lars Justus Ravens, Arndt Philipp Ravens, Oliver Vorwald, 

Axel Kupke, Ullrich Seeber,  Herr Buczek, Karl-Günter Lange, Sven Langbein, Eike Schmitt, 

Daniel Hagelstein, Lars Bauer, Clemens Meyer, Phillipp Ramünke 

Gäste: Sofia Herbert, Frederike Lange, Michael Herbert, Johannes Herbert, Juliane Fritzsche, 

Hilke Ehlers, Klaus Krampitz  

 

Beginn: 17:00 Uhr Ort: Uelzen, Stammesheim St. Hubertus Uelzen 

 

Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit: 
Der 1. Vorsitzende des Vereins Lars Justus Ravens begrüßt die anwesenden Mitglieder und 

Gäste. Er stellt fest, dass fristgerecht eingeladen wurde und die Versammlung beschlussfähig 

ist. 14 von 17 Mitgliedern sind anwesend 

 

Versammlungsleitung: Arndt-Philipp Ravens, einstimmig angenommen 

 

Protokollant: Frederike Lange, einstimmig angenommen 

 

Tagesordnung: 
1. Bericht des Vorstandes 2009 und 2010 

2. Bericht des Kassenwartes 2009 und 2010 

3. Beratung und Beschluss des Finanzplanes 2011  

4. Beschluss der Mitgliederversammlung über Höhe des Mitgliederbeitrages 2010 und 2011 

5. Wahlen des Vorstandes 2011/2012 : 1. Vorsitzender, 2. Vorsitzender, Schatzmeister, 

6. Wahlen der Kassenprüfer 2011/2012 

7. Mitgliederwerbung 

8. Sonstiges 

� Tagesordnung in dieser Form einstimmig angenommen 

 

TOP 1: Bericht des Vorstandes für die Amtszeiten 2009 und 2010: 

 
- Website in Zusammenarbeit mit Lars Bauer entstanden � Infos, Bilder, Protokolle � 

Fotos von jedem Mitglied sollen auf die Homepage gestellt werden, wo steht, warum 

man beim Förderverein mitwirkt 

- Aktionen: Bastelkiste und Kücheninventar für den Stamm finanziert. 

- Mitgliederzahl verdoppelt � weiterhin Mitgliederakquise � in Zukunft Firmen 

anschreiben und für den Verein werben 

- Unregelmäßige Kontobewegungen � Briefe von einem Inkassounternehmen � 

unbekannte Abbuchungen � Anwaltsschreiben an Firma geschickt � keine weiteren 

Vorkommnisse mehr 

- 2009 war unser Gründungsjahr, daher kaum größere Aktionen 

- Vollversammlung und Jahresrevue des Stammes besucht 

- In Zukunft soll die Zusammenarbeit mit dem Kanuclub verbessert werden 

 

TOP 2 Bericht des Kassenwartes 2009 und 2010: 

 

- Berichte 2009 und 2010 liegt schriftlich vor 



- Der Vorstand muss noch für die Jahresabschlüsse für 2009 und 2010 entlastet werden. 

Für 2010 kann heute noch kein Bericht der Kassenprüfer vorgelegt werden. Dies kann 

erst auf der nächsten Mitgliederversammlung erfolgen. 

- 2009: Beiträge der Mitglieder eingegangen, Ausgaben sind nur durch 

Verwaltungskosten der Vereinsgründung entstanden, Saldo 31.12.2009: +525,00€,  

- Auf Antrag von Clemens Meyer wird der Vorstand durch die Versammlung  

einstimmig für 2009 entlastet 
- 2010: Beiträge und Nachzahlungen der Mitglieder eingegangen, Verwaltungskosten, 

Ausgaben Materialspenden an Stamm, Saldo 31.12.2010: 1952,50€ 

- Der Vorstand kann für 2010 noch nicht entlastet werden, da die Kasse noch nicht 

geprüft wurde. Der Bericht der Kassenprüfer und die Entlastung soll auf der 

nächsten Mitgliederversammlung nachgeholt werden. 

 

Bericht über anstehende Kosten für das Stammesheim 

- Für die neue Heizungsanlage und Heizkörper, Kalkulation für die Anlage: 3300€ � 

öffentliche Mittel (Stadt & Landkreis)? KFW? ½ Kanuclub? – Projektgruppe 

Heimrenovierungsmaßnahmen: Karl-Günter Lange, Phillipp Ramünke, Lars Justus 

Ravens, Daniel Hagelstein � Heimbegehung um baldige Maßnahmen festzustellen 

- Antrag Kasse: 1800€ als Rücklage für Heimrenovierung zurückstellen 

- Sicherheitsrücklage 500€ für Fahrten und für ggf. anfallende Maßnahmen im Stamm, 

die nicht über die Stammeskasse finanziert werden können 

- neue Fenster 

- neue Türen und Rahmen 

- neue Spielekiste für die Meute  

 

TOP 3: Beschluss über Finanzplan 2011: 
- Es stehen durch die Mitgliedersituation und die Mittel aus den vergangenen Jahren ca 

2500 EUR zur Verfügung. 

o 1800€ Rückstellung für Heizungsanlage 

o 500€ für Spielekiste /  ggf. ergänzendes Bastelmaterial für die Meute  

o 500€ für Fahrtenzuschüsse  

� Ja: 10 Mitglieder Nein: 0 Mitglieder Enthaltungen: 2 Mitglieder � Finanzplan 2011 ist so 

beschlossen 

TOP 4: Beschluss über Mitgliedsbeitrag 2010 und 2011 

Benjamin Spatz (Benny) schlägt vor einen reduzierten Beitrag für Mitglieder einzuführen, die 

Mitglied im Stamm St. Hubertus Uelzen UND im Förderverein sind. 

Antrag (Karl-Günter Lange) : Mitglieder die im Stamm St. Hubertus Mitglied sind, müssen 

im Förderverein ab 2011 nur 50% Beitrag bezahlen  

Abstimmung� Ja: 6 Mitglieder, Nein: 5 Mitglieder, Enthaltungen: 2 Mitglieder � Antrag 

angenommen.  

Mitglieder des Stammes zahlen ab 2011 somit nur noch 50%. 

 

Beschluss über Höhe des Beitrages 2010 und 2011 

Der Vorstand schlägt vor den Mitgliedsbeitrag auf dem Niveau 2009 zu belassen (120 EUR 

für juristische Personen und 60 EUR für  natürliche Personen) 

Abstimmung � Ja: 11 Mitglieder, Nein: 1 Mitglied, Enthaltungen: 1 Mitglied   

Vorschlag des Vorstands ist beschlossen! 
 

Top 5: Wahlen des Vorstandes 2011/2012: 
 

- Wahlleiter: Karl-Günter Lange � einstimmig angenommen 



Vorgeschlagen von Ullrich Seeber: Lars Justus Ravens als 1. Vorsitzenden: 13 Ja, 1 

Enth. � Lars Justus Ravens nimmt die Wahl an  

- Vorgeschlagen von Oliver Vorwald: Phillipp Ramünke als 2. Vorsitzenden: 13 Ja, 1 

Enth. � Phillipp Ramünke nimmt die Wahl an  

- Vorgeschlagen von Clemens Meyer: Arndt-Philipp Ravens als Kassenwart: 13 Ja, 1 

Enth. � Arndt-Philipp Ravens nimmt die Wahl an 

Top 6 Wahlen von 2 Kassenprüfern 
- Vorgeschlagen von Lars Justus Ravens: Clemens Meyer und Ullrich Seeber als 

Kassenprüfer: 11 Ja, 3 Enth. � Clemens Meyer und Ullrich Seeber nehmen die Wahl 

an 

 

Top 7 Mitgliederwerbung: 
Der Vorstand berichtet über Bemühungen weitere Mitglieder zu werben und die 

Versammlung nimmt dazu Stellung. 

Es ist geplant Ehemalige, Eltern von Pfadfindern und Firmen zur Unterstützung der Arbeit zu 

gewinnen. 

Folgende Firmen sollen angesprochen werden SK Uelzen, Stadtwerke, Bohlenser Mühle, 

Bauck 

Firmen, die Mitglied werden soll angeboten werden als Förderer auf Homepage und Flyern 

genannt zu werden. 

 

Top 8:Sonstiges:  
 

- Bericht der Sammesführung (Frederike Lange): 

- ~60 Mitglieder, 1 Meute, 3 Sippen, 1Roverrunde 

- Demnächst vermutlich Probleme neue Mitglieder für Stammesführung zu finden 

- Rucksäcke und ähnliches für Funduskiste zusammen suchen 

- Liste für Wer, kann was veröffentlichen 

 

Ende: 19:00 Uhr 

 

 

Anschließend Mitgliederabend 

 

 

 

 

Untesrchrift für s Protokoll 

 

Frederike Lange 

 

 

 

 

Unterschrift für den Vorstand 

 

Lars Justus Ravens 


